
PARABÉNS, BATALHA. 

Eu conheço sua história, feita de muita fidelidade e muita participação.  

Vocês  rezam, vocês celebram.  

A Mesa da Ceia de Jesus para vocês é mesa de partilha e de comunhão. 

Vocês participam dos Encontros Regionais.  

Vocês aprenderam a ser presença na Igreja e na Sociedade.  

Vocês se tornaram lideranças cristãs na  cidade. 

Parabéns pelo testemunho cristão de vocês. 

Parabéns pelo Padre Josevel que vocês sabem amá-lo e guardá-lo com 
tanto carinho. 

Eu também conheço o tamanho do amor dele por vocês, pois, todo padre 
precisa amar e ser amado. 

Parabéns porque vocês não deixaram o amor primeiro morrer. 

A Igreja de Jesus é Povo de Deus, somos todos irmãos, não há senhores 
nem doutores entre nós.  

Somos todos agentes do Evangelho da Libertação de Jesus. Estamos a 
serviço da paz, que é fruto da justiça.  

Como Jesus, temos uma preferência: os pobres. Somos pobres, porém, 
com muita dignidade. Não permitimos a humilhação dos grandes da terra, 
nem dos intelectuais sem compromisso. Respeitem-nos, pois, não temos 
senhores  aqui na terra.  Não somos sozinhos culpados pela nossa pobreza 
de nordestinos. A nossa pobreza é fruto da desigualdade nascida das 
injustiças daqui e de longe também. 

O Nordeste é terra de homens e mulheres de muitos valores. E esses 
valores  vêm de nossa fé e de nosso compromisso cristão.  

Parabéns, porque chegará ao Reino de Deus quem perseverar até o final. 

Estamos todos em clima de celebração. Vocês  nos orgulham na Igreja de 
Jesus.  Um grande abraço! 

(Pe.  Manoel Henrique, Assessor Eclesiástico do MCC-NE 2, em 11 de outubro de 2014) 


